

Braunlage, den 16.4.2015

Liebe Eltern der Klassen 5 – 7!

Auch in diesem Jahr wollen wir im Rahmen der **Mobilitätserziehung** unsere jüngeren Schüler wieder etwas intensiver mit der sicheren Nutzung und dem sicheren Zustand ihres Fahrrades vertraut machen.

Zu diesem Zweck haben wir zwei Veranstaltungen vorgesehen:

Am **13.05.** werden ab 8.00 Uhr auf dem Schulhof die **Fahrräder** der Schülerinnen und Schüler durch die Braunlager **Polizei** auf einen **verkehrssicheren Zustand überprüft** und mit entsprechenden Plaketten versehen.

Was unter einem verkehrssicheren Rad zu verstehen wird mit den Kindern wiederholend besprochen werden. Sie können es auch der Graphik auf der Rückseite dieses Briefes entnehmen.

Wir sprechen hierbei vorrangig die Braunlager Schüler an, die an diesem Tag unabhängig von den ansonsten festgelegten Grenzen mit dem Rad zur Schule kommen sollen.

Natürlich können auch Schüler aus anderen Orten gerne ihre Räder vorführen. Oft erscheint jedoch der Aufwand zu groß. Meine Bemühungen auch Termine für diese Orte zu organisieren waren nicht mit Erfolg gekrönt, vielleicht ist es hier am einfachsten bei Bedarf kurz selbst Kontakt zur Polizeidienststelle aufzunehmen, um individuelle Termine abzusprechen.

Auf jeden Fall ist es sicher sinnvoll, sich regelmäßig zu vergewissern, dass das Rad des eigenen Kindes in sicherem Zustand ist.

Sorgen Sie möglichst auch jetzt rechtzeitig dafür, dass ihr Kind zufrieden mit einer Plakette nach Hause gehen kann und keine Nachvorführung nötig wird. Die Braunlager Schülerinnen und Schüler sind verpflichtet ihr Rad mitzubringen! Falls Ihr Kind kein Rad haben sollte, bestätigen Sie dieses der Klassenlehrerin bitte schriftlich!

Am Mittwoch, den **17.06.** werden **alle Schüler und Schülerinnen** im Laufe des Vormittags am **Jugendfahrradturnier** der Verkehrswacht und des ADAC im Eisstadion teilnehmen.

Hier geht es besonders um Geschicklichkeit und Beherrschung des Rades, die im täglichen Straßenverkehr sehr wichtig sind. Am Turnier nehmen alle teil, es kann das eigene Rad, das der Freunde oder auch ein Rad der Verkehrswacht genutzt werden.

Für interessierte Schüler/innen wird im Vorfeld ein Termin zum Üben unter Aufsicht des Verkehrswachtmitgliedes S. Klinkert bekanntgegeben.

Für die Teilnahme am Turnier ist rein rechtlich Ihre **Zustimmung** nötig. Die entsprechenden Formulare werden in den kommenden Wochen ausgeteilt werden und sollen dann umgehend zurückgegeben werden.

Mittlerweile selbstverständlich sollte sein und wird auch bei beiden Veranstaltungen von der Polizei kontrolliert, dass die Jugendlichen mit einem **Fahradhelm** ausgestattet sind.

Mit freundlichen Grüßen

(Mobilitätsbeauftragte der Schule)